

**PENGUNAAN MULTIMEDIA UNTUK MENINGKATKAN MOTIVASI
DAN HASIL BELAJAR SISWA PADA SUBTEMA KEBERSAMAAN
DALAM KEBERAGAMAN**

**(Penelitian Tindakan Kelas di kelas IV SDN Gentra Masekdas
Kota Bandung)**

**Oleh
Dewi Mulyamah
135060110**

ABSTRAK

Penelitian Tindakan Kelas (PTK) ini dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan motivasi dan hasil belajar siswa melalui penggunaan multimedia pembelajaran pada subtema kebersamaan dalam keberagaman. Penelitian tindakan kelas dilaksanakan di kelas IV SDN Gentra Masekdas Kota Bandung. Penelitian ini dilatar belakangi dengan keadaan siswa yang memiliki motivasi dan hasil belajar yang kurang memuaskan, dikarenakan guru tidak menggunakan media yang inovatif dan guru hanya menggunakan metode ceramah sehingga dalam proses pembelajaran siswa cenderung pasif. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode Penelitian Tindakan Kelas dengan desain penelitian Arikunto. Penelitian ini dilaksanakan dalam 3 siklus. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, hasil tes dan angket. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dengan penggunaan multimedia pembelajaran dapat meningkatkan sikap santun, peduli, motivasi, keterampilan dan hasil belajar siswa. Pada penilaian hasil belajar siklus I yaitu dengan persentase sebanyak 35,71% sedangkan pada siklus II dengan persentase mencapai 69,04% dan siklus III sebanyak 92,85%. Penilaian sikap santun pada siklus I dengan presentase 59,67% sedangkan siklus II sebanyak 67,11% dan siklus III 80,95%. Penilaian sikap peduli pada siklus I dengan presentase 59,97% sedangkan siklus II sebanyak 65,17% dan siklus III 83,18%. Penilaian motivasi pada siklus I dengan presentase 60,96% sedangkan siklus II sebanyak 70,36% dan siklus III 86,85%. Penilaian keterampilan pada siklus I dengan presentase 50% sedangkan siklus II sebanyak 69,04% dan siklus III 88,09%. Kesimpulan dari hasil penelitian ini diperoleh bahwa model pembelajaran Multimedia dapat meningkatkan sikap santun, peduli, motivasi, keterampilan dan hasil belajar siswa pada subtema kebersamaan dalam keberagaman di kelas IV Sekolah Dasar.

Kata kunci : Multimedia, Motivasi, dan Hasil Belajar